
国立大学法人宮崎大学教育研究評議会（平成１９年度第６回）議事要旨

日 時 平成１９年１０月２５日（木）１３：００～１４：５６

場 所 事務局大会議室

出 席 者 住吉学長、菅沼理事、碇理事、髙崎理事、松川理事、水光副学長、

谷本副学長、村岡副学長、教育文化学部：作田学部長、入谷教授、

医学部：池ノ上学部長、和田教授、工学部：河野教授、

農学部：原田学部長、藪谷教授、西森共通教育部長、福田産学連携ｾﾝﾀｰ長、

中山ﾌﾛﾝﾃｨｱ科学実験総合ｾﾝﾀｰ長、永田附属図書館長

欠 席 者 工学部：中澤学部長

議事に先立ち、新たに教育研究評議会の構成員となった入谷教育文化学部教授、和田医学部教

授、河野工学部教授、原田農学部長、藪谷農学部教授から挨拶があった。

１．前回議事要旨の確認

（配付資料１）が確認された。前回（平成１９年度第５回）議事要旨（案）

２．議題

（１）情報セキュリティポリシーの改訂について

菅沼理事から、情報セキュリティポリシーの改訂について改訂案を取りまとめた旨報告が

あり、津野情報戦略室長から、配付資料２により情報セキュリティポリシー改訂に至るまで

の経緯や、情報セキュリティ基本方針と基本規程等、改定案の内容について説明があった。

なお、学長から、改訂案を各学部等に持ち帰り検討いただき、次回の教育研究評議会で継

続審議したい旨依頼があった。

（２）宮崎大学情報化推進組織等の設置に伴う関係規程等の整備について

菅沼理事から、配付資料３の参考資料により宮崎大学情報化推進組織等の概要について説

明があった後、企画総務部長から、配付資料３により宮崎大学情報化推進組織等の設置に伴

う関係規程等の整備について説明があり、審議の結果、原案どおり了承され、役員会に諮る

こととなった。

なお、菅沼理事から１１月１日に情報戦略室及び情報支援センターの設置式典を行う旨案

内があった。

（３）国立大学法人宮崎大学将来計画委員会規程等の制定（案）について

企画総務部長から、配付資料４により国立大学法人宮崎大学将来計画委員会規程等の制定

（案）について説明があり、審議の結果、原案どおり了承され、役員会に諮ることとなった。

また、学長から、将来計画委員会の若手教職員には宮崎大学将来構想特別委員会の委員長、

副委員長を務めた者等を入れる予定であることの報告があった。



（４）宮崎大学広報戦略室設置要項の一部改正（案）について

菅沼理事から、配付資料５により広報実務担当者会議の構成と業務内容について説明があ

った後、企画総務部長から宮崎大学広報戦略室設置要項の一部改正（案）について説明があ

り、審議の結果、原案どおり了承され、役員会に諮ることとなった。

（５）国立大学法人宮崎大学における公的研究費の適正管理に関する規程の制定等（案）に

ついて

財務部長から、配付資料６により国立大学法人宮崎大学における公的研究費の適正管理に

関する規程の制定等（案）について説明があり、審議の結果、原案どおり了承され、役員会

に諮ることとなった。

また、併せて「公的研究費の管理・監査のガイドライン」に基づく体制整備の実施状況報

告書を１１月１５日までに文科省へ提出する旨の報告があった。

（６）宮崎大学動物実験委員会規程の一部改正（案）について

菅沼理事から、配付資料７により宮崎大学動物実験委員会規程の一部改正（案）について

説明があり、審議の結果、原案どおり了承された。

３．報告

（１）宮崎大学同窓会連合会（仮称）の設立に向けて

企画総務部長から、配付資料８により宮崎大学同窓会連合会（仮称）の設立に向けての報

告があり、設立のための条件や、今後の進め方など詳細の説明があった。

（２）教育研究支援基金（新基金）の今後の進め方について

企画総務部長から、配付資料９により教育研究支援基金（新基金）の今後の進め方につい

てスケジュールの説明があった。

（３）宮崎大学名誉教授懇談会等の実施について

企画総務部長から、１０月３０日に附属図書館３階視聴覚室において開催する平成１９年

度宮崎大学名誉教授懇談会についての案内と、配付資料１０により出席予定者の報告があっ

た。

（４）平成１８年度に係る業務の実績に関する評価の結果について

水光副学長から、配付資料１１により平成１８年度に係る業務の実績に関する評価の結果

について報告があった。

（５）認証評価における訪問調査実施スケジュール等について

碇理事から、配付資料１２により認証評価における訪問調査実施スケジュール等について

説明があり、事前に関係資料に目を通しておいていただきたい旨の要請があった。



（６）平成２０年度概算要求の状況について

平成２０年度概算要求の状況について、配付資料１３により、財務部長から財務部関係に

ついて報告があった後、施設環境部長から施設関係について報告があった。

（７）宮崎大学の教育戦略について

碇理事から、配付資料１４により宮崎大学の教育戦略について報告があった。

（８）平成２０年度学年暦について

学長から、平成２０年度学年暦は、配付資料１５どおりである旨の報告があった。

（９）平成２０年度卒業研究テーマの募集について

碇理事から、配付資料１６により平成２０年度卒業研究テーマの募集について報告があっ

た。

（10）第３回清花祭等の開催について

学務部長から、配付資料１７により１１月１６日～１８日に木花・清武両キャンパスにお

いて開催される第３回清花祭等について報告があった。

（11）平成２０年度大学院入学試験実施状況について

村岡副学長から、配付資料１８により平成２０年度大学院入学試験実施状況について報告

があった。

（12）平成１９年度発明届出への対応状況について

産学連携センター長から、配付資料１９により平成１９年度発明届出（平成１９年４月１

日～平成１９年９月３０日届出）への対応状況について報告があった。

（13）平成１９年度受託・共同研究受入状況について

産学連携センター長から、配付資料２０により平成１９年度受託・共同研究受入状況の実

績（平成１５年度～平成１８年度及び平成１９年度４月～９月）について報告があった。

（14）第２３回イブニングセミナーの開催について

学長から、配付資料２１により１１月１３日に開催される第２３回イブニングセミナーに

ついて報告があった。

（15）順天大学校との大学間学術交流協定及び学生交流覚書の更新について

学長から、配付資料２２により順天大学校との大学間学術交流協定及び学生交流覚書の更

新について報告があった。



（16）科学研究費補助金獲得のための説明会について

学術研究協力部副部長から、配付資料２３により１０月１日、２日に開催された科学研究

費補助金獲得のための説明会について報告があった。

（17）宮崎日伊科学技術シンポジウム（食の機能とバイオテクノロジー）の開催について

水光副学長から、配付資料２４により１０月２６日に開催される宮崎日伊科学技術シンポ

ジウム（食の機能とバイオテクノロジー）について報告があった。

（18）放射性同位元素による管理区域外の汚染について

菅沼理事から、席上配付資料により放射性同位元素による管理区域外の汚染について報告

があり、医学部長から、おわびと再発防止に取り組んでいきたい旨の報告があった。

（19）各学部等の動向報告について

教育文化学部長、医学部長、河野工学部教授、農学部長、医学部附属病院長、永田附属図

書館長、西森共通教育部長、福田産学連携センター長、中山フロンティア科学実験総合セン

ター長から、席上配付資料により各学部等の報告があった。

４．その他

（１）次回教育研究評議会の開催について

学長から、次回の教育研究評議会は１１月２２日（木）１３時００分を予定している旨報

告があった。


